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di Enrico CASTAGNONE IO

LA SOCIETA DI MUTUO SOCCORSO AUROFUA "RIPARTE''
ll nuovo Presidente Enrico Castagnone fa il punto della situazione, tra i disagi che comporta l'attuale
pandemia e l'impegno per tornare ad essere un centro di aggregazione e socialità, cultura e sport

ILMARE

r a Società di Mutuo Soc-
L.or.o Aurora vede la luce
nel lontano 1910, è una delle
lstituzioni più vecchie di Ra-

pallo, nacque come assi-
stenza agli operai ed alle loro
famiglie proprio per soppe-
rire alla assenza diammortiz-
zatori sociali, parliamo di trn
periodo in cui perdere il la-
voro non era difficile.
Negli anni si è sempre distinta
per essere comunque un luogo
dove ritrovarsi e passare del

tempo in compagnia, non sono

da meno le varie borse di stu-

dio che negli anni sono state
consegnate ai ragazzi delle
scuole, purtroppo con la Pan-

demia abbiamo subito un

grande disagio, sia purtroppo
perché molti Soci in età non ci

sono più, ed anche perché la

struttura ha dovuto restare

chiusa praticamente più di un

anno.

Ma parliamo dell'immediato fu-

turo, vi sono in programma pa-

recchie operazioni per riportare

la Società al passo con itempi,
abbiamo già calendarizzalo
due pranzi sociali al mese che

normalmente si svolgono il Sa-

bato, vi sono poi in corso di
perfezionamento tornei di
carte (naturalmente solo con
giochi permessi dalla Legge, e

anche mini tornei di biliardo.
(boccette)

llingresso è consentito per Sta-

tuto solo ai soci, ma occorre te-
nere presente che la quota
della tessera è veramente mini-
male e bloccata da più di 10

anni.

La struttura si sviluppa su due
piani, dove al piano terra tro-
viamo la sala Bar con televisore,

la cucina, la sala del Consiglio
(che è la sala storica della 5o-
cietà) i servizi, al piano supe-
riore troviamo il Salone Sociale

con tanto di bar che ha una ca-

pienza di circa 100 persone, at-
tualmente ridotta a 60 per via

delle norme anti Covid, vi sono
poi tre locali ed altri servizi, la

struttura ha ospitato e ospita
per lo svolgimento delle loro

attività centri sportivi, associa-

zioni Culturali, scuole di danza

e prossimamente sono in pro-

gramma delle new entry diot-
timo livello.

Sono stato eletto da due mesi,

questa nomina mi rende orgo-

glioso per tutta una serie di
motivi, in primis perché sono
convinto che mantenere e por-

tare avanti una struttura che ha

fatto e che fa parte del patri-
monio storico e culturale della

Città sia un valore aggiunto per

tutta la comunità, inoltre ilfatto
diriunire sia la memoria storica

dei nostri anziani con le gio-
vani generazioni è salvaguardia

di continuità e di rispetto delle
nostre tradizioni, una delle
tante è la consegna da parte
della Società dei panettoni la
settimana prima di Natale a

tutti i Soci ottantenni ed oltre,

un gesto non di venale valore

ma di intenso incontro e rico-
noscenza.

Devo spendere ancora due pa-

role per estrema chiarezza la

S.M.S. Aurora è passata per nor-
mativa al terzo settore, siamo
quindi assoggettati a nuove
norme dicomportamento a li-

vello aziendale e burocratico,
infatti ora ci chiamiamo A.P.S.

Aurora, ma il Direttivo a scelto

di mantenere comunque
anche la sigla S.M.S. che ad

oggi ha un valore puramente
storico e simbolico, altra preci-

sazione a cui tengo particolar-

mente è lo sfatare il solito
chiacchiericcio al l'ltaliana dove

una qualsiasi associazione o cir-

colo debbano per forza essere

etichettati con un colore poli-

tico, ebbene sappiate che la

S.M.S. Aurora A.P.S. è completa-
mente apartitica, da noi può

venire chiunque per presenta-

zioni, conferenze, dibattiti ecc.

ecc. siamo e saremo sempre un

soggetto avulso dalle logiche
partitiche, ognuno di noi ha la

sua idea ed è giusto così, lo
stare insieme non ha apparte-
nenza, ma solo la volontà di

condividere insieme attimi di

serenità.
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IL DIRETTIVO E'COSI COMPOSTO:
Enrico CASTAGNONE

Luciano CUTLAT!

Gerolamo GIUDICE

Giacomo CARPI

Rapporti con le ass.ni Roberto BASSO

Angelo CELESTRI

Ornella BELDi

Antonino CAMANO

Desiderio VOLSVODIC

Transfer in tutta Europa
Cerimonie r Meetings

AI,LO

Professionalità - Cortesia
Trasferimenti da e per hotel, aeroporti, porti e stazioni ferroviarie
trasferimenti da e per tutte le destinazioni in ltalia e all'estero

Servizi 24 ore su 24
Servizi di transfer in occasione di eventi sportivi, serate teatrali e altro

Viaggi per ogni destinazione anche con attesa ritorno

Via della Collinetta 16 B - 16035 Rapallo( GE) - Tel. 0185 53287 - Fax 0185 235749
www.autonoleggiosalano.it - info@autonoleggiosalano.it
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